Junior-Coach

Du hast eine hohe Affinität zum Fußball. Du spielst selbst in einem Verein. Du möchtest Kindern durch dein positives und motiviertes Auftreten zeigen und vermitteln, wie viel Spaß Fußball machen kann. Herr Berger begleitet dich durch die Ausbildung zum Junior-Coach. Nach erfolgreichem Abschluss kannst du Verantwortung übernehmen und eine Fußball-Arbeitsgemeinschaft an unserer Schule oder in deinem Verein betreuen. Bedingung: du musst mindestens 15 Jahre alt sein.

Der Kurs findet jeden Montag in der 7. und 8. Stunde in der Schule statt. Nach Absprache kann es auch mal in einer Sporthalle oder auf einem Sportplatz durchgeführt werden.